

## 平成30年度 卒業証書授与式



3月7日(木)、千葉市民会館大ホールにて、平成30年度卒業証書授与式を厳粛かつ盛大に挙行し、通信コース88名、全日コース106名の卒業生が、明聖高等学校を巣立っていきました。

### 【午前の部 通信コース】

3・5 杉山ひかるさんが通信コースを代表して卒業の言葉を述べました。努力を継続した学習活動や、お世話になった方々への感謝の言葉を読み上げました。



### ※卒業の言葉※

冬の寒さもようやく和らぎ、暖かな日差しに春の訪れを感じる季節になりました。通信コース卒業生88名は、明聖高等学校の通信制の課程を修了し、この卒業式を迎えることができました。3年前の春、私たちは、この明聖高校の生徒として新たな道を踏み出しました。私は中学時代、毎日の学校生活に馴染めず、欠席が多くありました。そのため、高校進学を考える際には、自然と通信コースへの進学を選ぶようになりました。入学当初は、中学までと勉強方法が何もかも異なり、生活の変化に対応しきれずに戸惑うこともありました。本当に自学自習ができる

かどうか、とても不安を感じていました。しかし、登校でのスクーリングや体育スクーリングを通して友人ができ、休み時間には、授業の難しかったところや最近の出来事を話すことが楽しめました。今考えると、入学前に抱いていた不安は何だったのだろうかと思うくらいになりました。

また、レポート課題についても先生方の温かい指導のおかげで、徐々に学習への不安はなくなりました。内容が理解できると楽しさ変わりました。計画的に学習を進めていきましたが、時には、期日ギリギリになり、ひやりとしたこともありました。課題を進めていくうちに、継続する大切さを学ぶことができました。私たちの進路についても、先生方に多くのアドバイスを頂き、親身になって相談に乗ってもらいました。短期大学への入試に向けて何度も面接練習し、本番では十分に発揮することができました。おかげで合格を手にし、嬉しい気持ちで一杯です。そして、何よりも私の支えとなつたのは、家族です。辛くなったり、悩みが大きくなったりした時には、私の意思を尊重し、見守り、接してくれました。とても心強く感じ、ありがとうございます。

たくさんの人たちのおかげで、私たちはこの明聖高校でかけがえのない日々を過ごし、これからの人生を歩んでいく上で大切なことを学ぶことができました。その一つ一つが今の私たちを形作っているのだと実感します。

卒業後は、明聖高校で学んだことを生かし、教育目標である『自立自立』の精神のもと、広く社会に貢献できる人間でありたいと思います。今日までご指導して頂いた先生方、いつも励まし合ってきた友人達、そして何よりどのような時にも一番近くで支えてくれた家族に心より感謝し、卒業の言葉とさせていただきます。

## 卒業おめでとう!



### 【午後の部 全日コース】

在校生を代表して、2・2今富玲奈さんが送辞を読み上げました。常に手本となり、活躍してくれた3年生の姿を称え、また、その伝統を受け継ごうとする覚悟が感じられる送辞でした。



最後の締めくくりである答辞を読み上げたのは、3・2鹿島凌くんです。明聖高校での3年間の思い出を、涙をこらえながらも伝えてくれました。その中には、友人、家族、先生方への感謝の思いが込められています。会場中を感動に巻き込む立派な答辞でした。

### ※答辞※

真新しい制服に身を包み、希望に胸を膨らませて臨んだ入学式から早くも3年の月日が流れ、私たちはこの日を迎えることができました。全日コース3年生106名は、今日、明聖高等学校を卒業します。3年間の生活を振り返ると、長いようで、実際はとても短く、すべてのことがつい最近のことのように感じます。また、入学前に感じていた不安も、様々な行事の中で友人や先生方と触れ

【表彰】  
私立中学高等学校協会賞  
3・6 王天琪



合つうちに、いつの間にか消えていきました。

入学当初は、休み時間の教室がとても静かで、その静かな空気の教室に入ることとはとても怖かったです。しかし、オリエンテーション研修を通してクラスメイトと打ち解け、クラスの雰囲気は良くなり、その頃から学校に行くことが楽しみになりました。

2年生での一番の思い出は、北海道研修です。吹雪の函館山から見た夜景や、寒さの中で颯爽と滑ったスキー実習など、滅多にできない経験ばかりで、忘れられない思い出となりました。

3年生では、海外研修でハワイを訪れました。学年全員で汗を流し、楽しみながら登ったダイヤモンドヘッド。頂上から見た綺麗な景色は、今でも鮮明に覚えています。合唱の部では、指揮者を務めました。練習中にクラスメイトとぶつかり合うこともありました。しかし、本番ではまとまりのある歌声を披露することができ、気持ちよく終

わらせることができました。そして体育祭では、3年間放送委員を務め、3年生の時には委員長も務めました。人前で話すことが苦手だった私ですが、1、2年生の時の経験が役立ち、いつの間にか抵抗がなくなっていました。緊張せずに全校生徒の前で話すこと、下級生に分りやすく指示をすることは、放送委員を3年間継続して務めたからこそできるようになったのだと思います。私にとって、貴重な経験となりました。

今こうして3年間を振り返り、気づいたこと。それは、何気ないことやくだらない会話が、かけがえのない時間だということ。友人とぶさけて笑いあった休み時間、難しい問題を解いた授業、そして雑談でクラスを和ませてくださった先生方との時間、すべて忘れられません。

いつも生徒の力になってくださった先生方。勉強だけではなく、友人関係や進路のことにも親身になって相談に乗ってくださり感謝しています。私は中学生の頃から教員になりたいという漠然とした夢がありました。1年生のときにクラスリーダーを務めたことをきっかけに、その夢が明確なものとなりました。それまで学生生活でリーダーを務めたことのなかった私は、クラスメイトに指示を出すことも、クラスをまとめることも上手くできず、日々「クラスリーダーを辞めたい」と考えていました。しかし、先生と相談したとき「全面的にサポー

トするから、気楽にやってごらん」という言葉をかけていただき、肩の力が抜け、自分らしくリーダーを務めるようになりました。その後も先生方の支えがあったからこそ、学校生活を楽しむことができました。私も先生方のような、生徒に寄り添い力になれる教員を目指したいです。本当にありがとうございます。

そして、常に力になってくれた家族。入学前からずっと迷惑をかけ、入学後も心配してくれた家族には感謝してもしきれません。反抗的な態度で困らせることもありましたが、いつでも私のことを考えてくれていた。たね。卒業を間近に控えた今、やっとわかりました。3年間、学校に通えたのは、つらい時も苦しい時も家族の支えがあったからです。普段、恥ずかしくて言えないけれど、今日は正直に言います。3年間、心配をかけた続けました。これからは少しずつ親孝行できるよう頑張ります。ありがとうございます。



在校生の皆さん。高校生活はあっという間に過ぎていきま。行事や勉強など、何事も全力で取り組み、一度しかない高校生活を後悔のないように過ごしてください。そして悩むことがあれば、先生方や友人を頼ってください。必ず力になってくれます。

私たちは今日で明聖高校を卒業します。明聖高校で培った仲間たちとの絆を大切に、教育目標である「自主自立」の精神のもと、この先のそれぞれの人生では、広く社会に貢献できる人間でありたいと思います。

最後になりますが明聖高校の仲間、在校生、先生方、家族、私たちを支えてくださった全ての人に感謝の意を込め、卒業生一同、合唱し、答辞いたします。

【表彰】

◆千葉県知事賞  
3・3 後出夏綺

◆高校生新聞社賞  
3・1 黒良一  
3・2 坂本龍也  
3・2 南波一真  
3・3 後出夏綺  
3・3 古谷野真  
3・3 齊藤亮輔  
3・3 中村杏寿

◆千葉県高等学校  
野球連頭優秀選手  
3・1 佐瀬雅人

◆皆勤賞  
3・2 宇都宮陸  
3・2 加藤聖也  
3・2 坂本真結花  
3・2 澤本好  
3・2 畑真通

在校生から卒業生へ送別の歌「蕾」が贈られ、卒業の歌は「友へ旅立ちの時」を全員で合唱しました。涙ながらに歌う姿からは、この明聖高校で多くのことに挑戦し、やり遂げたという、熱い思いが伝わってきました。

人は「卒業」を経験し、成長していきます。3年間の思い出を糧に、更に大きく羽ばたいてくれること信じています。



3学年全員で！

# 2年生 北海道 研修

全日コース2年生  
が、2月12日(火)～  
15日(金)の3泊4  
日で、北海道研修に  
行ってきました。



## 今日はバイキング



1000

羽田空港に集合した2年生  
一行、いよいよ北海道に向けて  
出発です。到着してみると白銀  
世界が広がっていました。

空港では、一般のお客様の迷  
惑にならないように集団行動を  
意識し、行動することができま  
した。飛行機は離陸と着陸のと  
きが怖かったけど、楽しく乗れ  
てよかったです。

(2-1 宗形 琉聖)

空港から観光名所の「BAY  
函館」へ向かい、お買い物。熱  
心にお土産を選ぶ班もあれば、  
函館名物の「ラッキーマン」で  
ハンバーガーにかぶりつく班  
もありました。

マップに載っていたお店を全  
部回ることができてよかったです。  
その中でもオルゴール館で  
は種類がたくさんあって感動し  
ました。鐘を鳴らせたのもいい  
思い出になりました。

(2-4 長谷部 花帆)

その後は夜景を楽しむために  
函館山へ！フォトジェニックな  
夜景を目の前に、楽しそうに記  
念写真を撮る姿が見られました。

2000

2日目の午後からスキー実習  
が始まりました。グループのそれ  
ぞれにインストラクターがつき、  
基礎から丁寧に指導してくれま  
した。

インストラクターの方々も  
びつくりするほどの上達ぶり  
で、3日目には全てのグループ  
がリフトに  
乗って様々な  
コースを滑走  
しました。



## 景色最高～



## ジンギスカンうまいっ!!

思い切り身体を  
動かした後のお楽  
しみは夕食です。

(2-2 荒井 賀子)

人生初のスキーでしたが、雪  
がとて綺麗で良い眺めでし  
た。インストラクターの方も優  
しく教えてくださり、貴重な経  
験をすることができました。

2-1



2-2



北海道の食材をふんだ  
んに使った豪華バイキ  
ングやジンギスカンは  
格別でした。

1000

いよいよ最終日。活気溢れる  
函館の朝市へと向かいました。  
新鮮で大きなネタが乗った海鮮



井を楽しむ班もあれば、  
身体が芯から温まるラー  
メンを堪能する班もあり、  
最後まで北海道の風土や  
雰囲気を楽しめることが  
できました。

鮮魚店が多く、タコや  
カニの大きさにとても驚  
きました。昼食で食べた  
ウニ、イクラ、カニの入っ  
た海鮮丼が新鮮で美味し  
かったです。

(2-3 鈴木 樂)

北海道研修では、リー  
ダーを中心に生徒主体で  
研修を作り上げることが  
目標とし、達成すること  
ができました。この経験  
を糧に、最後の研修とな  
るハワイ研修でも更なる  
成長を見せてくれること  
を期待しています。

2-3



2-4



## 2年生大集合



# 進路ガイダンス

3月11日(月)に、今年度最後の進路ガイダンスを1年生は学校にて、2年生はホテルミラマールにて実施しました。

## 1年生

前半は「あいさつが苦手なだけで」「奨学金を借りた方がいいが金額の返済が大変」というタイトルの寸劇を2本鑑賞しました。  
後半は希望する分野に分かれて体験授業を行いました。



折り紙実習

- 体験授業内容
- ① デザイン
  - ② ミニキャラを描こう
  - ③ 自動車の仕組みを理解する
  - ④ IT・情報処理
  - ⑤ プログラミング体験
  - ⑥ フード
  - ⑦ 包丁の使い方の実演
  - ⑧ 美容
  - ⑨ ワインディング体験
  - ⑩ 幼児教育・保育
  - ⑪ 子どもが喜ぶ折り紙づくり
  - ⑫ 動物

「わんちゃんの健康チェックを体験しよう」  
⑧ スポーツ  
⑨ テーピング体験  
⑩ リフトフェルト  
「リフトフェルト  
摸椅子を作ろう」



犬と一緒に

9つの分野に分かれて体験授業を実施しました。どの分野の授業も楽しそうに取り組む生徒の姿が印象的でした。次年度に繋がる有意義な体験授業となりました。



実際にテーピングを巻きました!!

## 2年生

千葉県、東京都の大学・短期大学、専門学校を招き、就職希望者を対象とした相談ブースも設け、進路ガイダンスを行いました。



### 大学・短期大学

学部・学科・コース紹介、取得できる資格、入試方法、学費等について説明を受けました。  
特に、大学と短大の違いや、入試に向けた学習方法についてもアドバイスを頂き、生徒も真剣な表情で説明を聞いていました。



真剣つ!!

### 専門学校

学べる分野・コースの紹介、取得できる資格、就職実績、学費等について説明を受けました。学んだことが直接仕事に繋がるといふ専門学校の魅力について、深く知ることができました。



ドキドキ...

### 就職相談

各々の希望を聞き出し、それぞれにあった、今後の動きや、面接について就職活動の概要についてお話を受けました。また、よく聞かれる質問や返答のポイントについてもアドバイスを頂きました。

2年生は、後期より進路対策講座が始まり、進路への意識が高まりつつある中で、進路選択において確かな情報が必要不可欠です。進路ガイダンスで得た情報を役立て、次年度の進路決定に繋げましょう。

# 通信X2

千葉調理師専門学校 調理師科  
一般入試 合格  
3年4組 景山大輝



代表にも選ばれた景山くんインタビューをしました。

### 進学先はどこですか？

千葉調理師専門学校です。幼い頃から調理の道に進みたいと考えており、すべての人が喜ばれる料理人になりたいと思います。お客様のニーズに合った料理を提供できるように頑張りたいと思っています。  
通信コースに進学しようと思ったきっかけは？  
中学校の頃、教室に入りづらく、

高校受験では、毎日通う自信がなかったため、中学校の先生の勧めもあり、通信コースを選びました。  
勉強していくのに不安はありませんか？  
高校入学当初は、レポートの取り組みが大変で、ギリギリで毎日通りに間に合うこともありました。学年が進むと学校生活にも慣れ、計画的に取り組めるようになりました。また、体育スクーリングで友人ができ、スクーリングに通うことが楽しみになりました。月1,2回の登校でしたが、早く登校日が来ないかと心待ちにするようになりました。  
後輩へのメッセージをお願いします。

スクーリングでは、気の合う仲間ができるはず。私みたいに不安に思っている人も、いつかはなくなり、同じような環境の人が通信コースには多くいるので、安心して通えたことが心強かったです。夢を追い続け、実現に向け頑張ってください。私も立派な料理人になりたいと思います。

# 収穫祭



完成した料理にも生徒は満足。見た目通りの食べ応えと、大根の瑞々しき、ニンジン甘味、新じゃがの柔らかさにそれぞれ舌鼓を打ちつつ、味の面でも自分たちの作業が大成功したことを噛み締めました。

明聖ファームの今年度の作業も、この収穫祭で一旦終了となります。次年度はより多くの種類の作物を育てるべく、生徒も畑も力をためています！



収穫した作物は本校に持ち帰り、焼きそばと豚汁の具材とすることで、獲れたての味を楽しみます。もちろん、生徒は調理にも参加します。切った大根の断面を見て、その瑞々しさに達成感を得ながら調理していました。

### 【大学・短期大学】

東京理科(理一)、植草学園(発達教育)、江戸川(総合福祉)、関西国際(教育)、神田外語(外国語)、敬愛(経済)、静岡福祉(子ども)、淑徳(総合福祉)、城西国際(薬、メディア情報)、湘南工科(工)、聖徳(通信)、清和(法)、洗足音楽(音楽)、千葉経済(経済)、中央学院(商、法)、デジタルハリウッド(デジタルコミュニケーション)、東京情報(総合情報、情報科)、東京通信(通信)、東京未来(こども心理、通信)、獨協(法)、日本(法、生物資源科)、日本経済(経営)、文京学院(人間)、法政(通信)、放送(通信)、マンハイム音楽舞台芸術(ダンスアカデミー)、武蔵野(人間科、通信)、明海(経済)、明星(通信)、ルーテル学院(心理)和光大学(表現)、和洋女子(人文)、千葉経済大学短期大学部(こども学科)、千葉明德短期大学(保育創造学科)、東京経営短期大学(こども教育学科)、桐朋学園芸術短期大学(音楽専攻)、横浜女子短期大学(保育科)

### 【専門学校】

[デザイン・芸術・服飾] 千葉デザイナー学院、東京デザインテクノロジーセンター、東京モード学園、東放学園映画、ヒコ・みづのジュエリーカレッジ、文化服装学院  
[マスコミ・音楽] 東京アニメ・声優、東京スクールオブミュージック&ダンス  
[医療・教育] 池見東京医療、大原医療秘書福祉(千葉校)、岡谷市医師会附属准看護学院、お茶の水はりきゅう、京葉介護福祉、千葉医療福祉、千葉こども、東京医薬、東京スポーツ・レクリエーション、東京福祉、東京リゾート&スポーツ、東京YMCA 社会体育保育  
[観光・語学] 神田外語学院、国際トラベル・ホテル・プライダル  
[ビジネス・公務員] 東京IT会計法律(千葉校)、東京スクールオブビジネス、船橋情報ビジネス  
[工業・建築] 千葉県自動車大学校、千葉県自動車総合大学校  
[コンピュータ] アーツカレッジヨコハマ、アルスコンピュータ、国際理工情報デザイン、東京コミュニケーションアート、東京コミュニケーションアートeco、日本工学院  
[動物・バイオ] 国際自然環境アウトドア、ちば愛犬動物フラワー学園、日本動物21  
[製菓・調理・栄養] 織田調理師、香川調理製菓、千葉調理師、東京スイーツ&カフェ、ハッピー製菓調理、華調理師  
[美容] アイエステティック、東洋理美容容、パリ総合美容、ミス・パリ・ビューティ(東京校)

### 【就職】

医療(事務)、飲食業、運輸業、卸売業、建設業、農業、福祉 等

大学	短大	専修学校各種学校	就職
51名	6名	70名	86名

# 進路・状況報告

平成31年4月1日現在